

# 海陽だより

荒尾海陽中学校  
第9号(R6.10.1)  
「挑戦！ 一歩前進」

文責：校長



めっきり秋らしくなり、爽やかな気候となる10月。秋本番となる10月は、「天高く馬肥ゆる秋」ともいわれるように秋に収穫される様々な旬の味覚が楽しめる時期でもあり、暑すぎず寒すぎず気候的にも過ごしやすい月です。また、芸術の秋、読書の秋、行楽の秋、食欲の秋、スポーツの秋などなど本格的な秋の到来となる10月には伝統的な行事やイベントも多く、各地で開催されます。学校の行事では、前期終業式（10月11日）、後期始業式（10月15日）、中体連駅伝競走大会（10月16日）、合唱コンクール（10月18日）、特別支援学級校外学習（10月25日）等の大きな行事が計画されています。楽しみが多い10月のはじまりです。

## お知らせ

学校の運動場周辺やプール周辺、駐輪場の周辺などかなりの草が生えています。学校の方でも刈っているのですが、範囲が広くなかなか追いつきません。11月20日には、荒尾市教育委員会指定研究発表会を本校で行い、100名を超える来校者が予想されます。そこで先日行われたPTA役員会で除草作業を行うことになりました。草刈り機が学校に現在4台、新たに1～2台PTAから購入していただくようにもなりましたので、草刈り機は5台程度あります。ご家庭に草刈り機があるところは持ってきていただくと助かります。また、刈った草を集める作業もありますので、どうぞ多くの方に来ていただいて、生徒たちのために環境整備へのご協力をお願いします。

★期 日 10月5日（土） 午前6時30分～7時30分

★集合場所 職員室下の駐車場

★短時間で効率のよい作業にするためにも人手が必要です。よろしくをお願いします。

## ～四山神社秋季例大祭～



9月13日に「こくんぞさん」が行われました。昔から慣れ親しんだお祭りですが、本校から2年生4名が巫女さんとして参加し、舞を見せてくれました。私は、出張だったため参加できなかったのですが、宗教頭先生が参加され「とても上手できれいだった。」といわれていました。これ

までに、何回も練習を重ねて当日を迎えたと聞いています。地元行事に積極的に参加するということは、素晴らしいことです。この伝統を後輩にも受け継いでいってほしいと思います。

〇〇さん、〇〇さん、〇〇さん、〇〇さん、  
終日、お疲れ様でした。



## ～音と光の祭典～ 海陽中生徒の活躍

9月28日(日)に荒尾地区協議会主催行事の音と光の祭典が宮崎兄弟生家で行われました。とても日差しが強く、暑かったのですが、海陽中学校の生徒の活躍する姿がありました。



まず、茶道部です。来られたお客様に、

礼儀正しくお菓子と立てたお茶を振る舞っていました。私は、1番にいただいたのですが、いついただいてもおいしいお茶ですが、外の木漏れ日の中でのお茶は格別においしかったです。ALTの先生方もお茶を飲まれて「おいしい」と言われていました。



次に、吹奏楽部です。炎天下の中、顧問の[ ]先生の指揮で7曲の演奏を聴くことができました。これまでの練習の成果を聴くことができました。若い人だけでなく年配の方でも知っている選曲で、素晴らしかったです。保護者の方もたくさん見に来られていました。



最後に、美術部です。この音と光の祭典オリジナルのフォトフレームを作成してくれました。かわいいイラストや絵がちりばめられたフレームで、とても工夫された作品でした。司会進行をされた[ ]さん(海陽中 PTA 会長)からも来場された方々へ紹介がありました。活動時間も少ない中、時間をかけて計画的に作成してもらいありがとうございました。執行部の方々も大変感謝されていました。

このように地域の行事に参加していくのも地域貢献の一つですね。これからもよろしくお願いします。

## 『ふれあいクリーン大作戦』



以前から話題にしてきました標記の取組ですが、いよいよ昨日、動き始めました。本校生徒が海陽中学校区の高齢者お宅を訪問し、要望(草刈りが多いです)に応じて民生委員さんと一緒に地域貢献を行うという生徒会執行部が提案した取組になります。これまで民生委員さんがお宅の選択をしていただいたり、何度も民生委員さんの会議に職員が出席したりして打合せを重ねてきました。

昨日は、学校運営協議会会長の[ ]さんに高齢者宅を訪問する際に注意することやお年寄りに対する接し方、話の仕方等、社会主事補のキャリアからの講話をしていただきました。この作戦に参加する約100名の生徒たちは、目を輝かせて話に集中して聞いていました。また、そのあとグループに分かれ、担当してくださる民生委員との顔合わせや10月7日(月)に実際に高齢者の方のお宅にあいさつに行く打合せ等を行いました。子どもたちの意欲を感じる新たな挑戦が始まりました。

